



VOUS ÊTES AUX ARCS  
PENSEZ À VOTRE BIEN-ÊTRE

YOU ARE IN LES ARCS  
THINK ABOUT YOUR WELL-BEING

### RÉSERVATION

Réservation en ligne  
Tél. +33 (0)4-79-07-65-00

### BOOKING

Online reservation  
Tél. +33 (0)4-79-07-65-00



OFFREZ-VOUS DU BIEN-ÊTRE,  
IL Y A DES CADEAUX QUE LE CORPS N'OUBLIE PAS.



OFFER WELL-BEING TO YOU,  
THERE ARE SOME GIFTS THAT THE BODY NEVER FORGET



# CARTES DES SOINS

# PHYSIOSKI



Depuis 2008



## OSTÉOPATHIE

OSTÉOPATHY TREATMENT

### Ostéopathie

Manipulations qui libèrent les blocages articulaires et relâchent les points de tension musculaire.

*Manipulation to relieve acute or chronic pain, release joint blockages and relax muscle tension points.*

30min - 78€  
45min - 108€

### Ostéopathie + Massage

Combinez une séance d'ostéopathie et un massage au choix.

*Combine an osteopathy session with the massage of your choice.*

60min - 138€  
75min - 168€  
90min - 198€  
120min - 245€

## ÉNERGÉTIQUE

ÉNERGÉTIC TREATMENT

### Harmonisation énergétique

30min - 75€

Soin visant à rééquilibrer les énergies pour apporter paix et bien-être.

Plusieurs outils sont utilisés : reiki, lithothérapie, aromathérapie, chromothérapie, bols chantants.

*Treatment aimed to rebalance energies to bring peace and well-being. Several methods are used: lithotherapy, reiki, aromatherapy, chromotherapy, singing bowls.*

### Massage signature holistique

60min - 125€

Soin pour le corps et l'âme alliant un massage intuitif suivi d'une harmonisation énergétique.

*A body and soul treatment combining an intuitive massage followed by an energy harmonisation.*

### Réflexologie Amérindienne

60min - 125€

La "réflexologie Amérindienne", ou "9 points mexicains" est un soin traditionnel pratiqué par les chamans mexicains pour ouvrir les portes de l'inconscient et voyager au plus profond de soi.

*Amerindian reflexology', or "9 Mexican points", is a traditional treatment practised by Mexican shamans to open the doors of the unconscious and travel to the depths of the self.*

### Cristallothérapie

60min - 125€

Soin énergétique effectué avec cristaux et obsidiennes qui permet de restructurer et réactiver ses énergies apportant un bien-être profond. Inclut une évaluation des 7 chakras.

*Energy treatment using crystals and obsidian stones to restructure and reactivate your energies, bringing deep well-being. Includes an assessment of the 7 chakras.*